



“Julien et les copains du monde”



Mardi 17 octobre, dans le cadre de notre projet sur les enfants du monde, nous avons assisté à un spectacle au sein de l'école...



...C'était l'histoire d'un petit garçon, Julien, qui préparait un spectacle de musique avec ses amis.

Mais une fée transforma malencontreusement leurs instruments en instruments inconnus provenant de pays lointains, les obligeant ainsi à partir à leur découverte...!



Nous avons participé en chantant, mais aussi en nous habillant comme les enfants des pays que nous avons découverts !

